

**Luisja Sánchez**

Periodista jurídico



---

## En Navidad repunta la sustracción internacional de menores

Cerca de cien expertos, procedentes de todo el mundo, se dieron cita hace unos días en el Colegio de Abogados de Málaga, donde tuvo lugar un Congreso Internacional sobre Sustracción de Menores, organizado por ASIME, asociación que aglutina a abogados especializados en luchar contra esta lacra.

En estas jornadas, se analizó esta cuestión de forma multidisciplinar y la vigencia de la Convención de Sustracción de Menores de 1980 y el Convenio de 1996. Una de las conclusiones señala que en el 70% de los casos es la mujer la que hace la sustracción del menor.

El encuentro se llevó a cabo en inglés y español, con traducción simultánea. Abogados, jueces, mediadores, un fiscal del Tribunal Supremo y otros profesionales especializados en sustracción de menores de veinte nacionalidades de África, Asia, América y Europa asistieron a este evento con una destacada representación española encabezada entre jueces, fiscales y abogados especializados en sustracción de menores.

**Adriana de Ruiter**, socia ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)